FEBRERO/2019

CPICA JNFORMA

Nº 14

La Hoja Informativa <u>OPICA-Informa</u> del Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas de Gego de Ávila, tiene como objetivo promover, divulgar e informar sobre diversos temas de interés: divulgación de eventos, promoción de Bases de datos y anuncios sobre los últimos números de revistas y libros publicados.

Nuevo período de prueba: Editorial Médica Panamericana



La Biblioteca Virtual en Salud, BVS-Cuba, anuncia que la Editorial Médica Panamericana ha decidido otorgar a toda la red Infomed un período de prueba para el acceso a 25 títulos de libros digitales, comprendido entre el 21 de enero y el 22 de marzo de 2019. Con acceso multiusuario y en línea. Se adjunta Manual para usuario.

Acceder aquí https://www.medicapanamericana.com/default.aspx

Hojas informativas de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC)



La Biblioteca Virtual en Salud de Cuba le propone revisar dentro de la sección Recursos de información para pacientes, las Hojas Informativas, correspondientes a los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC). Acceder aquí

https://search.cdc.gov/search/spanish/?subset=&query=hojas+informativas&utf8=%E2 %9C%93&affiliate=cdc-es

FEBRERO/2019

Nº 14

FEDRENU/ ZUT

CPICA JNFORMA

La Hoja Informativa <u>OPCA-Informa</u> del Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas de Gego de Ávila, tiene como objetivo promover, divulgar e informar sobre diversos temas de interés: divulgación de eventos, promoción de Bases de datos y anuncios sobre los últimos números de revistas y libros publicados.

Cursos pre y poscongreso en PsiqCuba 2019

El comité organizador del IX Congreso Cubano de Psiquiatría, PsiqCuba 2019, invita a



matricular en los cursos pre y poscongreso que tendrán lugar entre el 11 y el 17 de marzo, y serán impartidos en diferentes locaciones de la ciudad. Los interesados en participar no necesitan estar inscritos en el congreso para poder asistir a los cursos.

Para más Información

http://www.infomed.sld.cu/anuncio/2019/01/31/cursos-pre-y-poscongreso-en-psiqcuba-2019

Nueva guía para el diagnóstico y tratamiento del Chagas



La Organización Panamericana de la Salud (OPS) lanzó una nueva Guía para el diagnóstico y tratamiento de la enfermedad de Chagas. Alrededor de 65 millones de personas viven en riesgo de contraer Chagas en 21 países endémicos de las Américas, una infección parasitaria que se cobra cada año a unas 12.000 vidas en la región. Para mejorar la detección y el manejo clínico de los nuevos casos.

Para acceder a la guía http://iris.paho.org/xmlui/handle/123456789/49653